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　市民の皆様におかれましては、日頃より真岡市議会及び真岡
市政に対し格段のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げま
す。
　昨年は、4年ぶりに各種イベントが制限の無いかたちで開催さ
れ、市内外から多くの方々にお越し頂き、本市にも賑わいが
戻って参りました。
　しかし、ウクライナをはじめとする国際情勢の変化や、円
安の影響を受け、新たな課題も浮き彫りになってきています。
　真岡市議会では、引き続き社会の変化を的確に捉え、市民の
皆様の負託に応えるべく、議員一丸となって取り組んで参りま
すので、より一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し
上げます。

　市民の皆様には、日頃から真岡市議会に深いご理解を賜わり

厚く御礼申し上げます。

　昨年の4月には、市議会におきまして4年に1度の改選が行わ

れ、21人の議員が市民の皆様の負託を受けました。この改選に

より、若い力も加わったため、これからも若者や女性の声が議

会を通して市政へ届けられることと思います。

　市民の生活、福祉の向上を目的として、議会も行政と互いに

知恵を出し合って取り組んでいく所存であります。

　本年も、議会に対し市民の皆様のさらなるご支援とご協力を

賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

渡邉　明

　日頃より皆様のご支援に心

から感謝申し上げます。

　「大衆とともに」という党

創立者からの立党精神を胸

に、日常活動から市民の皆様

の声をお伺いし、市勢発展の

ために働いてまいります。

　今後とも皆様のご指導ご鞭撻

を宜しくお願い申し上げます。

大隈　広郷

　真岡に住んで1年になり、

市民の皆様と心を通わせる行

動として、交差点での挨拶運

動や街頭演説、二宮尊徳先生

にならい廻村を一日2時間以

上行ってきました。

　真心を持って至誠・勤労・

分度・推譲を実践できるよう

に努めて参ります。会いに行

く政治家として市民と市役所

の仲人役になります。

添野　郁

　「さらに真岡を元気にし

たい」という思いから議員

活動がスタートし、8か月

が過ぎました。人口減少時

代にあっても明るく活気あ

ふれる地域社会を実現でき

るよう、地域の課題把握に

努め、皆様の声をしっかり

と市政に届けて参ります。

　今後とも、ご指導ご鞭撻

のほどよろしくお願いいた

します。

市井　元

　日頃から皆様のご支援に心

より感謝を申し上げます。

　市民の皆様の声をお聞きし

て、安心して働き、安心して

生活できる街づくりを目指

し、真岡市への熱い気持ちを

常に忘れず活動して参ります。

　今後とも皆様のご指導ご鞭

撻のほどお願い申し上げます。


